

Les abonnés à Fac-Réflexion auront remarqué que le dernier numéro annonce un renouvellement prochain de la revue, qui prendra dès sa prochaine livraison le titre de *théologie évangélique*.

Théologie Evangélique adoptera une reliure « dos carré », une pagination continue sur l'année, et un texte disposé sur une seule colonne. Quant au contenu proprement dit, la continuité prévaudra, « car la revue paraît assez bien répondre aux besoins qu'elle vise ».

Continuité aussi en ce qui concerne les abonnements qui seront, sauf avis contraire, tout simplement transférés d'un titre sur l'autre.

Si vous ne connaissiez pas *Fac-Réflexion* ou aviez négligé de vous y abonner, vous pouvez réparer cette négligence **en souscrivant dès aujourd'hui un abonnement à *théologie évangélique* !**

✂-----

Talon à renvoyer à :
Foyer Antoine Court-EDIFAC, Théologie évangélique
85 avenue de Cherbourg – 78740 Vaux-sur-Seine

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....

Code Postal..... Ville :

Pays :

Abonnement annuel, trois numéros par an.

- Je souscris un abonnement pour l'année
- Je règle par chèque à l'ordre de Foyer A. Court-Edifac
- 20 € Abonnement régulier
- 28 € Abonnement hors Europe ou de soutien
- Je désire recevoir les anciens N° de TE disponibles
(2002/2-2006/3), 60 €

Bienvenue, Théologie Evangélique !